



www.mg.co.id

Vlahovic Oke Tapi Juve Gagal Menang

VILLARREAL (IM) – Juventus hanya bermain imbang 1-1 saat melawan tuan rumah Villarreal pada leg pertama babak 16 besar Liga Champions, di Estadio de la Ceramica, Rabu (23/2) dinihari WIB. Hanya saja, ada hal positif bagi Si Nyonya Tua, di mana Dusan Vlahovic bermain begitu bagus. Vlahovic mencetak gol di laga debutnya pada ajang Liga Champions dan itu membuat Juventus memimpin 1-0 di paruh pertama.

Hanya saja, Si Kapal Selam Kuning sanggup menyamakan skor di babak kedua. Adalah Daniel Parejo yang mencatatkan namanya di papan skor. Penampilan Vlahovic mencuri panggung. Ia mampu bikin gol cepat kala laga baru berjalan 32 detik. Vlahovic juga tercatat buat dua tembakan selama 90 menit.

Pelatih Villarreal, Unai Emery memberi pujian kepada striker 23 tahun itu. “Vlahovic mampu membuat perbedaan. Dia mampu melakukan di menit pertama dan juga di menit akhir. Namun untungnya, bari-san belakang kami melakukannya dengan baik termasuk dengan (Alvaro) Morata,” kata Emery seperti dilansir dari situs resmi UEFA.

Walau demikian bagi Bianconeri, catatan tidak bagus ini (gagal menang) berawal pada musim 2017/2018 saat imbang dengan Tottenham

Hotspur 2-2, kemudian baru bisa menang dan melaju setelah menang 2-1 di leg kedua. Juventus kalah 0-2 di leg pertama 16 besar pada musim 2018/2019 saat melawan Atletico Madrid. Bianconeri kemudian membalas di pertemuan kedua dengan kemenangan 3-0.

Juventus kalah 0-1 di musim 2019/2020 saat melawan Lyon. Klub asal Turin itu mampu menang 2-1 di pertemuan kedua, tapi tidak cukup membuatnya melaju karena kalah agresivitas gol tandang.

Kemudian Porto juga memberi luka untuk Juventus pada musim 2020/2021,

dengan menang 1-0 di pertemuan pertama dan Juventus membalas di leg kedua dengan skor 3-2, tapi tidak bisa lolos karena kalah agresivitas gol tandang. vdp



DUSAN VLAHOVIC
Pemain Juventus

Edin Dzeko Sedang Susah Bikin Gol

MILAN (IM) - Lini serang Inter Milan sedang tumpul. Tak hanya Lautaro Martinez yang sedang melempem, Edin Dzeko pun tengah berada dalam periode susah bikin gol. Teranyar, Inter gagal mengalahkan Sassuolo akhir pekan kemarin di Giuseppe Meazza. Punya kesempatan menyialp AC Milan di puncak klasemen Serie A, Inter malah takluk dua gol tanpa balas.

Barisan depan pun jadi sorotan. Meski punya total 30 attempts, dengan delapan mengarah ke gawang, tak satu pun yang jadi gol. Martinez, Alexis Sanchez dan Dzeko gagal menunaikan tugasnya dengan baik. Lautaro yang bermain penuh 90 menit tampil buruk karena cuma melepaskan dua attempts sepanjang 90 menit.

Bahkan Lautaro membuang peluang emas di depan gawang Andrea Consigli di babak kedua. Hal ini memperpanjang puasa golnya menjadi 11 pertandingan beruntun. Padahal Lautaro adalah top scorer kedua klub musim ini dengan 12 gol di seluruh kompetisi.

Partnernya di lini depan, Dzeko juga tak kalah buruknya. Penyerang Bosnia-Herzegovina itu memang baru dimasukkan di awal babak kedua, tapi punya percobaan tem-

bakan paling banyak. Itu artinya Dzeko juga lagi bermasalah di depan gawang lawan. Sejak akhir Oktober lalu, Dzeko baru menambah tiga gol di Serie A!

Selepas 25 pekan Serie A berjalan, Dzeko baru bikin 10 gol dan tiga assist. Ini tentu kalah jauh dari pencapaian Romelu Lukaku, pendahulunya yang bikin 18 gol dan tujuh assist dalam periode yang sama. Walau demikian pelatih Inter Milan, Simone Inzaghi memaklumi kondisi pemainnya. Ia tetap yakin Dzeko segera bangkit. “Tidak ada yang salah dengan dirinya. Tapi yakinlah di laga-laga berikutnya Edin akan mampu tampil dengan trengginas lagi,” kata Inzaghi di situs klub. vdp



EDIN DZEKO
Pemain Inter Milan



Chelsea Menang di Laga Sulit Kontra Lille

“Kami tidak pernah memberi mereka peluang besar dan kami solid. Pertandingan yang berat tapi kemenangan yang layak,” ujar Thomas Tuchel.

LONDON (IM) - Chelsea sukses mengalahkan Lille 2-0 pada leg pertama 16 besar Liga Champions, di Stamford Bridge, Rabu (23/2) dinihari WIB. Hasil ini membuat langkah Chelsea di atas angin ketika melakoni leg kedua nanti di kandang lawan.

Chelsea sudah memimpin lewat gol Kai Havertz saat laga berjalan delapan menit. Kemudian menambah gol di babak kedua, tepatnya pada menit ke-63 lewat Christian Pulisic setelah menerima terobosan dari N'Golo Kante.

Stamford Bridge bak jadi benteng yang kokoh untuk Chelsea di Liga Champions. The Blues begitu sulit ditembus dan ditaklukkan di kandang sendiri.

Dilansir Opta, Chelsea jadi tim Inggris pertama dalam

sejarah European Cup/Liga Champions yang memenangi lima laga kandang secara beruntun tanpa kebobolan. Sejak ditangani Thomas Tuchel pada Januari tahun lalu, pertahanan Chelsea memang begitu tangguh. Sejauh ini sudah mencatatkan 39 clean sheet di semua kompetisi, setidaknya sembilan lebih banyak daripada tim-tim di lima liga top Eropa (Sevilla dan Man City sama-sama 30).

Walau menang, Tuchel menyebut pertandingan tidak berjalan mudah untuk timnya. Namun dia senang dengan performa timnya yang solid. “Kami tidak kebobolan lagi dan ini pantas. Sulit untuk tidak memberi mereka peluang karena mereka tim yang kuat. Agak sedikit naik-turun, tapi kami tidak pernah memberi mereka

peluang besar dan kami solid. Pertandingan yang berat tapi kemenangan yang layak,” ujar Tuchel kepada BT Sport.

Dalam laga itu, Chelsea dengan bagus meredam agresivitas Lille. Tim tamu hanya bikin dua tembakan mengarah ke gawang. Sementara, Chelsea tampil efektif dengan melakukan empat shoot on target.

Sangat pantas Tuchel memuji anak asuhnya. “Kami memiliki clean sheet lagi dan memang pantas mendapatkannya. Sulit untuk tidak membiarkan menciptakan peluang karena mereka adalah tim yang kuat. Performa kami sedikit naik dan turun tetapi kami tidak pernah memberikan peluang besar (kepada Lille) dan tampil solid. Pertandingan yang sulit tetapi kemenangan yang pantas,” ujarnya.

Yang menarik Romelu Lukaku tidak diturunkan walau masuk dalam daftar cadangan. Tuchel membeberkan alasannya. “Ini adalah momen di mana tidak harus melihat jumlah sentuhan di lapangan. Memang terkesan kami mundur selangkah, tetapi ini adalah keputusan bersama

untuk mencadangkannya,” kata Tuchel.

Bagi Kai Havertz, hasil ini belum membuat timnya aman. Sebab pertandingan baru berjalan satu leg sehingga masih ada setengah jalan yang harus mereka lalui untuk lolos ke babak selanjutnya.

“Kami tidak memainkan permainan yang terbaik dan itu sulit. Kami tidak bisa mendapatkan agresivitas seperti biasanya tetapi kami menang 2-0. Kami tahu itu pertandingan yang sulit. Mereka memainkan sepak bola yang sangat bagus dan babak pertama sangat sulit bagi kami. Ini baru setengah jalan dan kami harus memenangkan pertandingan berikutnya sekarang,” kata Havertz dilansir dari laman resmi UEFA.

Apa yang disampaikan gelandang asal Jerman itu memang harus menjadi perhatian timnya. Pasalnya Lille masih bisa membalikkan keadaan pada leg kedua yang akan berlangsung pada 16 Maret 2022, di depan pendukung mereka sendiri.

Apalagi, aturan gol tandang

sudah dihapus musim ini. Hal itu membuat peluang Lille untuk bangkit dan mengalahkan Chelsea belum sirna. Alhasil, Havertz dan kolega wajib bermain lebih baik lagi pada pertemuan kedua.

Dalam laga itu, Kante terlihat sebagai man of the match. Ia mengukir, timnya beruntung bisa mencetak gol lebih cepat. “Ini adalah pertandingan yang bagus, dan hasil yang penting bagi kami. Kami beruntung bisa mencetak gol di awal dan setelah itu menjadi lebih sulit, tetapi gol kedua membantu kami untuk mendapatkan kemenangan meyakinkan,” kata Kante seperti dikutip dari situs resmi UEFA.

Sementara itu pelatih Lille Jocelyn Gourvennec mengukir kehebatan Chelsea, walau timnya sudah tampil dengan bagus. “Ini laga yang bagus. Hanya sayang kami kecolongan dengan gol pertama mereka. Ini jadi perhatian bagi kami saat tampil di leg kedua nanti. Jadi kami masih punya harapan dan saya optimis dengan tim saya,” kata Gourvennec di situs UEFA. vdp

Anthony Elanga Tak Mau Terlenu

MANCHESTER (IM) - Anthony Elanga tak mau terlenu usai kembali mencetak gol untuk Manchester United (MU). Dia ingin memperlihatkan talenta yang dimiliki demi bertahan lama di tim utama.

Elanga masuk ke skuad utama musim ini ketika mendapat kontrak profesional per 1 Juli 2021. Elanga yang berposisi sayap kiri memang belum jadi pilihan utama mengingat dia banyak dimainkan di tim U-23. Tapi ia tidak menyerah dan terus memaksimalkan setiap ada kesempatan untuk bermain. Gol debut lawan Brentford pertengahan Januari lalu jadi awal karier Elanga melesat di MU.

Sejak Ralf Rangnick ditetapkan sebagai manajer interim MU awal Desember lalu, Elanga mulai mendapat kesempatan untuk main. Dari sembilan kali main di Premier League, empat di antaranya sebagai starter.

Memang Elanga masih lebih banyak jadi pemain pengganti, tapi itu tak menghalanginya untuk tampil

bagus. Terbukti akhir pekan kemarin, ia bikin gol untuk membawa MU menang 4-2 sekaligus menjaga peluang finis empat besar.

Gol itu cuma semenit setelah dia masuk menggantikan Jesse Lingard pada menit ke-64. “Mencetak gol dan membuat skor jadi 4-2 rasanya menyenangkan dan luar biasa bisa merayakan bersama fans. Luar biasa ketika saya mencetak gol dan mendengar fans menyanyikan nama saya. Itu membuatnya jadi sangat

spesial. Saya ingin mencetak gol lebih banyak dan terus seperti ini,” kata Elanga di situs resmi klub.

Rangnick sendiri memberikan pujian untuknya. Sang manajer yakin performa Elanga bakal terus meningkat. “Pastinya dia akan terus memperlihatkan kemampuan. Hanya dia mesti bersabar dan tetap fokus. Dia memiliki segalanya untuk menjadi pemain top,” tandas Rangnick. vdp



ANTHONY ELANGA
Pemain MU

Nasib Depay Tak Menentu di Barca

BARCELONA (IM) - Nasib Memphis Depay di Barcelona kian tak jelas. Cedera dan stok penyerang yang melimpah di Tim Katalan jadi tantangan besar baginya. Lantas apakah dia ingin bertahan atau memilih ke klub lain?

Skuad Xavi Hernandez itu sudah punya banyak stok di lini serang. Ada Ferran Torres yang sudah sembuh dari cedera, Adama Traore yang baru dipinjam dari Wolves, Luuk de Jong yang bisa jadi supersub, hingga Pierre-Emerick Aubameyang yang baru saja mencuri panggung dengan hatt-trick. Belum lagi Ousmane Dembele.

Diwartakan Marca, Depay sempat tampil bagus di awal musim ini. Delapan gol dikemasnya dari 16 laga di Liga Spanyol.

Sayangnya, Depay dihantam cedera hamstring dan tendon achilles. Pemain asal Belanda tersebut absen dari pertandingan Desember dan sudah absen di sembilan laga.

Namun perlahan ia dikabarkan sudah pulih.

dan siap bermain lagi. Hanya saja muncul kabar, Xavi tidak membutuhkan jasa pemain berusia 28 tahun itu. Pihak klub, diyakini akan menjualnya pada musim panas mendatang.

Kontrak Depay akan habis pada musim panas 2023. Harga di pasarannya ada di angka 30 juta Euro atau setara Rp487 miliar.

Depay sepertinya hanya perlu membuktikan diri jika diberi kesempatan bermain. Andai gagal, siap-siap berakhir di bangku cadangan dan dijual.

Belum ada pernyataan terbuka dari Xavi terkait Depay. Hanya yang pasti, Xavi tengah berjuang untuk membangun tim dengan skuad yang mumpuni.



MEMPHIS DEPAY
Pemain Barcelona

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Abiting, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com